
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl äußert die Auffassung, dass eine reine Kenntnisnahme des Berichts nicht aus-
reichend sei. Auf die Diskussion des Berichts in den Fachausschüssen wird verwiesen. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


